



**Un drame incroyable a secoué la Corée du Sud dans la soirée ce samedi 29 octobre 2022. L'on parle de 150 personnes qui ont perdu la vie après ce mouvement de foule.**

En effet, un mouvement de foule a fait 151 morts à Séoul, la capitale de la Corée du Sud, ce samedi 29 octobre, dans le quartier de Itaewon où 100.000 personnes s'étaient rassemblées pour fêter Halloween. habitants de la capitale de la Corée du Sud avaient décidé de se retrouver dans cet endroit de la ville pour fêter Halloween.

L'accident s'est produit près de l'hôtel Hamilton, situé sur une avenue principale entourée de ruelles en pente raide. De nombreuses personnes ont été victimes d'arrêts cardiaques. «Le grand nombre de victimes est dû au fait que beaucoup de gens ont été piétinés lors de la fête d'Halloween», a indiqué un responsable des pompiers de la capitale sud-coréenne, Choi Seong-beom.

Les vidéos publiées sur les réseaux sociaux ont montré la foule, très dense, mais initialement calme, succomber brusquement à la panique alors que des personnes ont chuté les unes sur les autres dans une ruelle étroite et en pente raide. Sur Twitter, des témoins oculaires ont raconté avoir vu les gens «tomber comme des dominos». Selon les experts, la mort dans un mouvement de foule se produit le plus souvent par suffocation.

«Les gens ne pouvaient pas avancer et poussaient et poussaient. C'était une colline raide, donc les gens tombaient les uns sur les autres», a raconté un témoin. «Les gens qui étaient à l'arrière poussaient et poussaient parce qu'ils n'avaient aucune idée de ce qui se passait à l'avant».

L'élément déclencheur de la bousculade n'a pas encore été établi. Et dans l'attente d'une explication officielle, les rumeurs ont explosé. Certains médias locaux ont spéculé sur la présence dans un bar d'Itaewon d'une célébrité qui aurait déclenché une ruée de curieux.